



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA-RYOHOKU

広島陵北ロータリークラブ

- The Weekly Report -

～クラブのテーマ～

こころゆたかなロータリアン

～本年度会長方針～

原点に還って、奉仕を実践しよう。



第1136回例会 2014年10月8日 No.1105号

■ 会長時間



会長 渡部 邦昭

8月は土砂災害、9月は御嶽山の大噴火による災害と悲しいニュースが続きましたが、昨日は、日本人のノーベル物理学賞三人の方の発表がありました。赤碕勇さん(名城大教授)、天野浩さん(名古屋大教授)、中村修二さん(カリフォルニア大教授)の三人です。同じ日本人として喜ばしい限りです。いずれも発光ダイオードに関する研究ですが、赤碕さんと天野さんは、基礎研究で、中村さんは実用化に貢献したとのこと。三人の方の受賞理由は、「明るくエネルギー消費の少ない白色光源を可能にした高効率な青色LEDの発明」で、「20世紀は自然灯が照らし、21世紀はLEDが照らす」と説明されています。本日の卓話は、ひろぎんウツミヤ証券の坂本吉郎様で、「広島経済事情」について、お話しいただきます。発光ダイオードに関する研究が経済にどのような波及効果があるのか、坂本様にお話しいただければ幸いです。経済については、国会質疑について、阿部総理大臣が野党の質問に対して、「デフレから脱却したとはいえないが、デフレ状況ではない」という趣旨のことを話されていました。今後の経済状況は見通しがはっきりしませんが、景気は好転するのかどうか、脱却できるのか、経済についての話題は事欠きませんが、坂本様のお話しを興味をもって拝聴したいと思います。よろしく願います。

今回の例会(10月22日)

ゲスト卓話
広島北ロータリークラブ
河本 浩一 様

次回の例会(10月29日)

来賓卓話
林原 靖 様

出席報告 (例会運営委員会)

10月8日(水)出席者

会員総数	56名	ご来賓	2名
出席会員	42名	ご来客	4名
欠席会員	14名	ゲスト	0名

幹事報告(賀谷幹事)

■BOX配布物

・地区大会のバスのご案内とプログラムを配布しております。ご確認ください。

■例会変更

- ・広島東RC「広島安芸RCとの合同夜間例会・懇親会」
【とき】10月21日(火)18:30~20:30 [※10/22(水)変更]
【ところ】ホテルグランヴィア広島4F「悠久」
- ・広島安芸RC「広島東RCとの合同夜間例会」
【とき】10月21日(火)18:30~ [※同日変更]
【ところ】ホテルグランヴィア広島
- ・広島城南RC「職場訪問例会」
【とき】10月24日(金)12:30~13:30
【ところ】喜勝印刷(株)

- ・広島西南RC「職場訪問例会」
【とき】10月28日(火)12:30~ [※同日変更]
【ところ】マリーナホップ

■休会

- ・10月28日(火) 広島RC
- ・10月29日(水) 広島東RC
- ・10月30日(木) 広島西RC、広島安佐RC
- ・10月31日(金) 広島南RC、広島城南RC

■お知らせ

- ・来週の例会は休会となっております。お間違えの無いようお願い致します。
- ・職場訪問例会のご出欠を回覧しております。ご記入宜しくお願い致します。

【例会】 毎週水曜日(12:30~13:30) / リーガロイヤルホテル広島(広島市中区基町6-78) / 082-502-1121

【会長】渡部 邦昭 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】賀谷 俊幸 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870

来 賓 卓 話

地元上場企業から見る広島経済と問題点解決への未来図について

ひろぎんウツミヤ証券株式会社
執行役員 本店営業部長
坂本 吉郎 様

私ども、ひろぎんウツミ屋証券は、広島銀行とウツミ屋証券が50%ずつ出資し2008年1月に設立した証券会社です。当社の特色として、地元上場企業のIRや株主づくりに注力しており、地域のお客様に情報提供を継続的に行っています。



さて、今回ご用意させていただいたものは、地元上場企業の最新の情報が掲載されたIPレポート誌です。地元上場企業の一部にはなりますが、地元上場企業数は県内で、9月末現在、43社です。

そのなかで、広島経済を引っ張っている企業のご紹介や直近での地元上場企業の内容や株価動向をはじめ、広島と身近な企業が成長をしている現状をお話させていただきました。マツダをはじめとする主要製造業の好業績から、直近上場をしたダイキョーニシカワ、いずれも最高益を更新するまさに広島発好業績企業と言っても過言ではありません。

日本が抱えている様々な問題(労働生産人口の低下、人口減少)を「ものづくりと技術革新」により明るい未来を作ろうとしています。

地方創生として、人口減少への政策対応や地方のインフラ整備、生活サービスの拡充が想定されますが、そのためには、生産性の向上やその働き方もうまく循環させていかなければなりません。

外国人観光客が1000万人を超え、2020年には、2000万目標となる中、広島は、観光でリード県になるべく、絶大なるカーブ効果で波に乗り、近隣空港とのタイアップもしっかりとしていかなければいけないでしょう。

諸問題の解決に向け、エネルギー・IT(情報技術)・医療・ものづくりにおいても、着実に現実化に向け、取り組んでいる企業があります。

広島が、地方創生とともに、ものづくりと技術革新によって、これから元気の良い企業がでてきて、地方のリード県として進んで行くことに対し、皆様の企業とともに、私ども地場の証券会社としてできるかぎり応援していきたいと思えます。

SMILE BOX

SMILE BOX

渡部邦昭 会員

昨日は、日本人三名の方が、ノーベル物理学賞を授与されたと発表があり、日本中が喜びに包まれております。経済への波及効果はいかななるのでしょうか。本日の卓話者、ひろぎんウツミヤ証券の坂本様、その辺のお話をよろしく願い致します。

賀谷俊幸 会員

ひろぎんウツミヤ証券 坂本執行役員様、星野様、本日のお願いありがとうございました。前場様からもよろしくとの電話をいただいております。

森川和彦 会員

安土先生、例会復帰おめでとございます。また、よろしくお願ひ致します。

鈴木大次郎 会員

安土会員、元気な顔を拝見し、安心しております。ドラマーの活躍を期待しております。

SAAより

全員出宝お願い致します。

当日計	52,000円	累計	427,000円
-----	---------	----	----------